
ACTA DE LA REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN ESPECIAL PARA 
EL DESARROLLO   AREOPORTUARIO INTEGRAL DEL CONGRESO  

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 
 

El diecinueve de octubre de dos mil dieciocho, en la sala de Juntas Benita Galeana, 

del Recinto Legislativo del Congreso de la Ciudad de México (Congreso), el 

secretario de la Comisión, diputado Jorge Triana Tena pasó la lista de asistencia y 

el mismo con la presencia del diputado Jorge Gaviño Ambriz (Presidente), 

satisficieron el quórum siendo las once horas con dieciocho minutos, por ende, se 

abrió la reunión de trabajo. -------------------------------------------------------------------------- 

Enseguida el secretario dio lectura al Orden del Día ----------------------------------------- 

Acto seguido, el presidente da inicio a la reunión de trabajo--------------------------------  

En seguida el Ingeniero Sergio Rubén Samaniego Huerta, nos habla de la creación 

del anteproyecto que presentan como alternativa a la construcción del aeropuerto 

del Lago de Texcoco ---------------------------------------------------------------------------------- 

En seguida el ingeniero José María Reubón Martín nos dice que más que datos 

técnicos de distancias, alturas o concretos; lo que queremos es exponer las razones 

por las que encontramos inconsistencias en el proyecto que se está llevando a cabo, 

de manera que se generó este esquema, anteproyecto como alternativa a la 

construcción del aeropuerto del Lago de Texcoco.  Y ver que se atendiera la 

necesidad del transporte aeronáutico que viene a la Ciudad y que sale de la Ciudad 

de México. Esa capacidad aeroportuaria era fundamental la problemática 

aeroportuaria de Benito Juárez tiene la necesidad de incrementar esas dos 

condiciones; uno, los números de despegues y aterrizajes para poder aterrizar y 

despegar más 

En seguida el Cap. Alan Luna Alatorre, importancia que le dan a la cuestión 

orográfica, a la construcción del aeropuerto.  es el espacio aéreo y la seguridad 

aérea, las vidas es mucho más que la construcción de un aeropuerto y eso es solo 

una vida humana, relación a riesgos de operaciones de OACI y MITRE   

Acto continuo, y, dado que se trató de una reunión de trabajo, no se abordaron 

asuntos generales, por lo que, siendo las trece  horas con dos minutos del mismo 

día en que la reunión comenzó, la misma se levantó-----------------------------------------

-----------------------------------------------------------------. 



 

 


